
Ecole élémentaire DESCARTES

Allée des tilleuls

37190 AZAY LE RIDEAU

Conseil d'éc  ole du mardi 1  er   février 2011   

Prés  ents   :

Parents d'élèves : Mme Martin, Mme Pascaud, M Ferrer, Mme Hubert, M Chassier, Mme 

Laurent,  Mme Pichon, Mme Chaumeau, Mme Siroteau.

Mme Foussard, M Dépit, Mme METOT, Mme DOUCET ( observateurs )

Mairie : M Guilloteau, Mme Gitteau, M Verdier 

Enseignants : Mme Lambert, M Dubois, Mlle Deprédurand, M Le Lann, M Lunot, Mme 

Gardillon, M Cadiran, M Girauldon, Mme Lavarenne,  Mme Bouard,  Mme Guillon-

Lambert (RASED)

Excusés : 

Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale, 

Monsieur Pescher, mairie

Mme Romestant, DDEN

Mme Moretti, parent d'élève

Présentation du Projet d'école 2O11-2O14 :

Le Projet d'école est établi pour une durée de trois ans.

L'équipe enseignante s'appuie sur un diagnostic (points forts/points faibles) pour concevoir les

actions qui permettront à la fois de progresser et de maintenir les qualités constatées.

Ce diagnostic est élaboré à  partir de différents critères : Les évaluations de chacun des enseignants,

les résultats aux évaluations nationales CE1 et CM2, les objectifs fixés par l'Education nationale.

Les actions du  projet d'école se déclinent autour de 3 axes : apprentissages, travail de l'équipe,

spécificités de l'école. 

Pour le projet d'école 2011/2014, l'accent sera mis sur l'étude de la langue (orthographe,

grammaire), sur la résolution de problèmes (lecture, logique) ainsi que sur des actions visant à

améliorer les capacités d'attention et de concentration des élèves.

Les relations avec le collège s'intensifient (visites, projets communs) et les actions fortes de l'école

sont reconduites : prix littéraire, éco-école, musique, délégués ...

L'équipe enseignante apprécie les bonnes relations entretenues avec les familles, l'association de

parents d'élèves et la municipalité  Cela contribue  à la réussite des différentes actions mises en

place.

Projets de l'année :

• Bal folk le 2 avril, dans le prolongement de projets avec Philippe Sécheppet

• Projet Eco-école sur l'énergie (temps fort en juin avec la venue d'un comédien missionné

par le PNR, et un spectacle autour de l'éco-citoyenneté.

• Chorale le 17 juin

• 10 au 20 mai : projet "JE GAGNE DU TEMPS SUR LES ECRANS"ﾠ:  devant les

difficultés grandissantes d'attention et de concentration chez les enfants  et de la possible

relation avec l'utilisation souvent abusive d'écrans, organisation d'une réflexion et mise en

place d'un "défi" : essayer de  passer le moins de temps possible devant les écrans pendant

10 jours (télévision, ordinateur, console ...) Organisation d'activités et conférence animée par

Jacques Brodeur, spécialiste canadien autour de l'utilisation des écrans et par Bernard

Stiegler, philosophe, auteur d'un livre « Faut-il interdire les écrans nos enfants ?"

Ce projet regroupe les écoles de Villaines-les-Rochers, Cheillé, Thilouze, Saché,

Rivarennes et le collège. L'information sera faite aux enfants lors de la prochaine réunion de

délégués et aux familles à la rentrée de mars.



Restauration scolaire :

• problème de gaspillage relevé par le personnel de cantine. Une réunion aura  lieu au

restaurant scolaire le jeudi 10 février 2011à 19 h.

• Une demande des parents a été faite concernant le besoin de relation entre le personnel de la

cantine  et eux-mêmes en cas de problème avec l'enfant. Cette demande a été transmise à la

Mairie. à voir lors de la réunion.

Questions parents/mairie :

• parking = aménagement d'un  revêtement adapté (le sol actuel est boueux en hiver) ? 

    devis en cours pour remplacer les grosses pierres par des rondins de bois.

• Suite à la question du problème de  stationnement, qu'en est-il des avertissements à mettre

hors emplacement ? La mairie va mettre un place un système d'avertissement voire de

verbalisation aux voitures concernées.

• Les chenilles processionnaires ? = il est déjà  prévu que les techniciens de la mairie s'en

chargent, il est également prévu l'installation de pièges adaptés pour l'an prochain.

• La piscine et l'école = réponse dans le précédent compte-rendu

• Ramassage scolaire ? = pas prévu, mais  mise en place autour de novembre 2011 d'une

navette gare/centre-ville/Bellevue.

Questions parents/enseignants :

• Respect des horaires de sortie ? = 16h15, c'est l'heure de la sortie de CLASSE. Il faut

prendre en considération que les enfants de CP mettent un peu plus de temps pour sortir.

• Projet classe découverte ? = c'est en réflexion, mais n'aura pas lieu cette année.

Question abordée     hors ordre du jour :   

La directrice informe les parents élus d'un incident survenu dans la cour : une enfant a eu deux

doigts cassés suite un comportement mal maîtrisé d'un de ses camarades. Certains enfants

développent un comportement très excité dans la cour et ne se rendent pas compte des

conséquences que peuvent avoir leurs actes brutaux. Quelques cas ont été constatés ces derniers

temps et des parents se sont plaints. La réaction de l'équipe enseignante a  été immédiate :

convocation des enfants et de leurs parents, information en réunion de délégués, mot d'information

dans les cahiers de liaison.

Le prochain conseil d'école se tiendra le jeudi 23 juin 2011, 18 heures.

Vu, la secrétaire de séance Vu, la directrice

       Stéphanie MARTIN           Françoise LAMBERT


